
学校評価自由記述から
個人名が特定される内容は載せていませんが、全職員で共有しております。

☆ 教員・指導方法等について

・ 星時の南側の車専用の出入口を通ってオーサムガーデンの子が通学しているのを見かけるが危ない
場面を何度も目撃した。いつか事故が起きそうだなと感じているので、面倒くさくても少し先の横
断歩道を渡るように指導した方がいいと思う。

　貴重な情報ありがとうございます。交通安全については、自分の身は自分で守れるように、随時
指導しておりますが、学校だけでは十分とは言えません。保護者の皆様、地域の皆様の見守りやご
指導があってこそ子どもの安全が成り立っております。学校でも引き続き指導して参りますが、保
護者の皆様のご協力をお願いいたします。

・ 手紙に書かれた下校時刻に間に合うように帰りの会をしてほしい。学童や習い事などに影響するた
め。

　児童が時間を守ることの手本となるよう、日課表の時刻を守るように教職員一同取り組んでいる
ところです。しかし、何らかの理由で遅くなることがあり、ご迷惑をおかけしました。今後も、時
間に余裕を持って活動できるよう内容を精選する等して改善して参ります。

・ 学校からの宿題の量が非常に少なく、昨年より勉強時間が減り心配している。

　宿題は、最低限全員が取り組んで欲しい内容となっております。習い事等の事情により、取り組
む時間が少ない児童もいますし、同じ宿題の量でも時間が掛かる児童、早く終わる児童もいます。
個別の事情に違いがあっても取り組める内容となっておりますので、不足と感じる方は、自学等に
取り組ませていただきますようお願いいたします。

☆ 配付物について

・ マチコミで、ダウンロードしなければ見られない手紙と、しなくても開ける手紙がある。しなくて
も開ける手紙に統一してほしい。

・ マチコミ配信になり、見忘れる事も多くなりました。大事な物などは紙で配付して欲しいです。(献
立、年間予定表など希望)

　ペーパーレス化は、社会の変化に対応しての取組です。より見やすい物をと心がけ、改善して参
りますので、見忘れがないようにご協力をお願いいたします。

・ 成績表の所見は省略せず、きちんと書いて頂きたい。

　教職員が通知表作成にかける時間よりも、児童と過ごす時間、授業準備をする時間等の確保を優
先させていただきました。その分、個別面談では児童の様子を丁寧にお伝えするよう心がけて参り
ました。ご理解をお願いいたします。

・ 習い事調整のため、次学年での時間割日程を知りたいです。

・ 行事予定が2日に分かれている場合の学年割や、マラソン大会の試走などの日程をもう少し早めに教
えて頂きたいです。

　教育活動のより一層の充実のために、毎年内容の見直しを図っております。決定し次第、保護者
の方にはお伝えしておりますが、少しでも早くお知らせできるよう、会議の日程も改善して参りま
した。ご理解とご協力をお願いいたします。

☆ 教育課程について

・ 授業参観では、参観用の授業ではなく、いつもの授業の様子が見たいです。

・ 行事は1～2時間目か（中途半端に3～4時間目ではなく）午後にしてほしい。 会社で半休で対応でき
るため。

・ 面談や懇談会を授業参観のあとにくっつけてほしい。

・ 離任式を修了式にくっつけてほしい。

　貴重なご意見をありがとうございます。次年度の教育課程編成の参考にさせていただきます。



☆ 施設・環境・整備について

・ 昨年まで使用出来ていた校庭や体育館が今年度は使用できない日がありとても残念です。

・ 教室の床をフローリングに変えたらありがたい。感染症あった時に怖いため。

・ 環境としてトイレが暗くて汚いとの事です。トイレ掃除は業者に依頼するなどにして欲しいです。

・ 自校給食を続けて下さいますようお願い致します。

・ 校舎（外観）が汚い。特にプールの美化は対応してほしい。

・ 夏になると校庭の学童の近くにある木に毛虫が大量発生して学童の玄関にも侵食していてとても不
快でした。子供もストレスになっていて学童に行くのを嫌がってしまって困りました。駆除などの
対応はしていただけないのでしょうか？

・ もっと定期的に学校の周辺の木を綺麗にした方が良いと思います。

　学校の施設に関しましては、教育委員会の指導の下で管理しております。貴重なご意見を今後の
施設管理に反映して参ります。
　また、環境整備に関しまして日常的に教職員があたっておりますが、通常の業務もあり、猛暑に
よる植物の急成長に追いつかないのが現状です。そのため、ＰＴＡ美化活動に大変感謝しておりま
す。次年度も、多くの方にご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

・ たまに学校から18時前後に連絡もらうが掛け直ししても繋がらない。

　教職員の勤務時間もありますので、１７時以降は留守電対応とさせていただいております。た
だ、夕方以降でないとお時間を取れないご家庭もあります。連絡帳では無く直接お話したい内容に
つきましては、こちらから１７時以降もご連絡させていただく場合があります。ご理解とご協力を
お願いいたします。

・ タブレットの調子が悪い時、学校側は対処してくれないのでしょうか？

　ＩＣＴ支援員が定期的に来校しており、対応しております。何かございましたら、担任を通して
ご連絡ください。来校日は、学校だよりにてお知らせしております。

☆ ＰＴＡ活動について

・ 何度も要望出しているが、PTAの強制入会を早く辞めて下さい。あくまで任意団体のはずです。希望
者で募るようにして欲しいです。活動費が必要なら捻出しますので、迅速な対応を、宜しくお願い
します。

・ PTAのメンバーおよび本部役員選出は、やりたい人がいるときはやれば良いし、いなければ無理に選
出せずとしてほしい。毎回、成り手がいないのに静まりかえった部屋で、誰も目を合わせず、強制
的にさせられるのは非常に良くないことだと思う。こども、学校、地域のためになる活動はPTAでな
くてもできる。

　ＰＴＡに関するご意見は、その都度、本部役員に伝えております。学校は多くのことをＰＴＡの
皆様にご協力いただいておりますが、別団体ですので決定権はありません。ＰＴＡ総会等で改めて
ご意見をいただきますようお願いいたします。

☆ その他

・ いつも優しい先生方、安全安心な学校作り、ありがとうございます。これからもどうぞよろしくお
願いいたします！

・ いつも子どもたちの為にありがとうございます。校長先生が朝から旗ふりしているのを見かけて感
動しました。

・ 前回のアンケートにトイレが壊れている件を書いたら、迅速に対応していただけた様子を子どもか
ら聞き、感謝しております。お忙しい中ありがとうございます。

・ 子供にとって素敵な先生達だと信じてます。

・ いつも先生方・職員の皆様には、児童に対して誠実に向き合って頂いていると感じております。お
陰様で毎日楽しく登校できております。ありがとうございます。

　こちらこそ、いつもご理解、ご協力いただきありがとうございます。このようなご意見は、大変
励みになります。今後ともよろしくお願いいたします。


